

EDITORIAL

Nos encanta presentarles nuestro primer número de Noticuarto y lo hacemos con la mayor alegría, porque trabajamos duro para lograrlo. Comenzó con un sueño, con una idea y este es el resultado.

Descubrimos que el lenguaje es la forma de expresar nuestros pensamientos, sentimientos y conocimientos, estamos en proceso de desarrollo constante y encontramos la manera de vibrar con la energía que nos da "amar y servir".

Servimos a nuestra comunidad porque elegimos crecer y desarrollar nuestras capacidades a través de este medio digital con el objetivo de cuidar nuestro planeta.

Si pertenece a la Comunidad Ignaciana, Pase adelante y siéntase cómodo y disfrute de nuestra Entrevista al Padre Rector, deléitese con un delicioso Pan de Jamón, goce unas maravillosas Poesías. Le invitamos a compartir con nosotros esta experiencia de lectura que estamos seguros serán para usted un regalo de amor.